



www.mg.co.id

Inter Milan Lanjutkan Start Sempurna

EMPOLI (IM) - Inter Milan melanjutkan start sempurna di Serie A musim ini. La Bencamata merangkai lima kemenangan beruntun usai menumbangkan tuan rumah Empoli 1-0 di Stadio Carlo Castellani, Minggu (24/9) petang WIB, dalam lanjutan Liga Italia.

Gol kemenangan Inter dicetak Federico Dimarco pada menit ke-51. Sebelumnya Inter sempat bikin gol pada menit ke-35. Tendangan voli Marcus Thuram dari jarak dekat masuk gawang Empoli, tapi dianulir karena offside.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi tak sepenuhnya puas melihat kemenangan atas Empoli. Sebab, laga itu bisa dimenangi dengan mudah jika melihat banyaknya peluang Nerazzurri. "Saya tidak tertarik dengan rekor (lima kemenangan beruntun), saya lebih fokus ke tim. Kami menghadapi Empoli yang dilatih pelatih baru dan ingin memperbaiki keadaan mereka. Kami harusnya bisa menuntaskan laga lebih awal dengan banyaknya peluang yang didapat."

Jadinya kami malah grogi di akhir laga, khususnya setelah kami bermain dengan 10 orang karena cedera (Marko Arnautovic)," ujar Inzaghi di Football Italia.

Inzaghi meyakini performa timnya akan meningkat lagi ke depan. Oleh karenanya, dia akan terus melakukan evaluasi demi evaluasi agar Inter Milan makin tangguh. "Kami baru berada di awal," ujar Inzaghi

Federico Dimarco menyebutkan hasil ini begitu indah, namun tidak membuatnya berpuas diri. "Ini adalah tanda kekuatan yang kami inginkan. Sekarang kami harus terus seperti ini. Tetapi tidak boleh lengah dan cepat puas," kata Dimarco di situs klub.

Inter pun menguasai puncak klasemen dengan 15 poin, unggul tiga angka dari AC Milan yang ada di urutan kedua.

●vdp



FEDERICO DIMARCO
Pemain Inter Milan

Hasil yang Menggembirakan Mac Allister

LIVERPOOL (IM) - Liverpool melanjutkan tren kemenangan beruntun di Premier League musim ini. Terbaru, Liverpool mengalahkan West Ham United 3-1 yang berlangsung di Anfield, Minggu (24/9) malam WIB.

Di babak pertama kedua tim bermainimbang 1-1 setelah penalti Mohamed Salah dibalas Jarrod Bowen. Pada babak kedua, Darwin Nunez dan Diogo Jota memastikan tiga poin Liverpool. Si Merah pun naik ke posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 16 poin, selisih dua angka dari Manchester City. West Ham di posisi ketujuh dengan 10 poin.

Manajer Juergen Klopp menyebut laga berjalan begitu sulit. "Laga yang sangat sulit. Kami punya momen yang sangat bagus di babak pertama, tapi tidak cukup bagus untuk mengontrol agar mematikan mereka sepenuhnya. Tapi, saya rasa kami bermain dengan fase berbeda. Tapi itu hanya satu momen yang sangat penting adalah hasil," ujar Mac Allister kepada BBC Sport.

Khusus bagi Alexis Mac Allister,

walaupun tidak mencetak gol, ia mencetak assist keren untuk gol Nunez. Saat dia memegang bola di sepertiga akhir lapangan permainan, dia mengimkan umpan lambung yang langsung disepak setengah voli oleh rekannya itu ke sisi kanan Alphonse Areola.

Untuk pertama kalinya sejak gabung Liverpool, Mac Allister mencetak assist. Sebelumnya Mac Allister memang ditugaskan lebih bertahan sebagai pemain nomor enam, karena Wataru Endo masih dalam proses adaptasi.

"Laga yang sangat sulit. Kami tahu mereka akan sering bertahan dan melakukan serangan balik. Kami mempersiapkan diri dengan baik untuk laga ini dan syukurlah bisa menang."

Ini adalah assist pertama saya untuk klub dan lebih manis karena itu untuk Darwin, gembira tentunya.

Tapi itu saja yang penting adalah hasil," ujar Mac Allister kepada BBC Sport. ●vit



ALEXIS MAC ALLISTER
Pemain Liverpool



Gaya Alvaro Morata usai mencetak gol ke gawang Real Madrid.

Derby Madrid Menjadi Milik Atletico

"Kami memainkan pertandingan yang sangat bagus. Kami telah berlatih dan pemain mengeksekusinya dengan sangat baik," kata Diego Simeone.

MADRID (IM) - Atletico Madrid mengalahkan Real Madrid 3-1 dalam Derby Madrid yang berlangsung di Wanda Metropolitano, Senin (25/9) dinihari WIB. Alvaro Morata jadi bintang kemenangan Los Rojiblanco. Atletico mampu unggul dua gol lebih dulu. Morata membuka keunggulan di menit ke-4. Antoine Griezmann kemudian mengandakkan gol untuk tuan rumah berkat golnya di menit ke-18.

Madrid sempat menipiskan ketinggalan di menit ke-35 dari Toni Kroos. Skor 2-1 untuk Atletico menutup babak pertama. Satu menit babak kedua berjalan, Atletico kembali menjauh. Morata bikin gol keduanya di laga ini.

Pelatih Atletico Madrid, Diego Simeone, membeberkan

kunci kesuksesan timnya. Dia mengungkapkan, skuadnya sukses membuat rivalnya itu bermain dengan tidak nyaman karena Atletico Madrid tidak fokus hanya dalam bertahan.

"Kami memainkan pertandingan yang sangat bagus. Di babak pertama kami kuat, kami bisa melukai tim lawan karena mereka mendemit. Kami telah berlatih dan pemain mengeksekusinya dengan sangat baik sehingga dua gol pun tercipta," ucap Simeone, dikutip dari Marca.

Simeone juga memberi apresiasi atas semangat juang seluruh pemain. "Hal yang paling hebat adalah semangat, ketika semangat itu datang dari bawah ke atas, kami menjadi lebih kuat, kami perlu memainkan pertandingan

seperti itu. Di laga ini kami memainkan pertandingan yang ingin dilihat oleh para penggemar, dengan semangat itu. Itu yang membuat saya sangat senang," kata Simeone.

Ia juga menyindir dan mengejek Madrid, khususnya persaingan mereka dalam merebut hati penggemar di Ibu Kota. Ia mengatakan, anak-anak sekolah akan bersekolah dengan jersey Los Rojiblanco.

"Saya tidak mulai menafsirkan apa yang dipikirkan orang lain, hanya apa yang saya lihat dan saya pikir kami memainkan pertandingan yang hebat dalam bertahan dan menyerang dan itu membuat saya sangat senang bahwa besok anak-anak akan pergi ke sekolah dengan mengenakan seragam Atletico Madrid," ujarnya.

Simeone juga tak puas dengan keputusan wasit. Menurutnya Jude Bellingham layak dikartu merah. Bellingham menjalani pertandingan untuk dilupakan usai gagal membuat dampak signifikan. Penyerang muda Inggris itu bahkan melakukan

terjangan terhadap Angel Correa di akhir injury time sehingga diganjar kartu kuning. "Bagi saya pantas dikartu merah langsung. Itu terjangan yang keras ke arah kaki, sedangkan Angelito sedang menendang bola," ucap Simeone.

Kekalahan Real Madrid menandai Jude Bellingham puasa gol di dua laga berturut-turut. Bellingham menjadi motor Madrid di awal musim ini setelah membukukan enam gol dan satu assist dalam tujuh penampilan di semua kompetisi.

"Tidak, celahnya berkurang dan saya kira absennya Joselu membuat kemungkinan jangkauan dia berkurang, ketika dia mengambil keuntungan dari permainan udara Joselu. Kami mengendalikan dia dengan lebih baik, dan dia itu luar biasa," tandas Simeone

Khusus bagi Morata, saat menjebol gawang mantan klubnya, ia merayakan dengan liarnya. Sebuah pemandangan yang agak berbeda dibandingkan tahun-tahun sebelumnya. Kapten tim nasional Spanyol itu telah mencetak lima gol dari enam pertandingan

musim ini. Sinyal bahaya untuk setiap lawan.

"Yang saya perlukan adalah merasa penting. Tahun ini saya lebih merasa penting dibandingkan tahun lalu. Saya harap kami terus menang, karena saya sangat ingin memenangi gelar bersama Atletico," kata Morata, dikutip dari Football Espana.

Sementara pelatih Carlo Ancelotti enggan menyalahkan individu pemain, tetapi mengaku kekalahan Los Blancos adalah karena kesalahannya. "Saya tidak akan berbicara tentang individu. Yang saya katakan, adalah kami tidak bertahan dengan baik. Tim tidak kompak, terutama di babak pertama dan Atletico memanfaatkan. Hasil ini adalah tanggung jawab saya, kekalahan ini adalah kesalahan saya," kata Ancelotti dilansir dari Tribuna.

Hasil ini membuat Atletico naik ke urutan kelima La Liga dengan 10 poin. Sementara, Madrid di posisi ketiga dengan 15 poin, minus satu poin dari Girona dan Barcelona di atasnya. ●vit

Menembak Sumbang Emas Pertama RI

HANGZHOU (IM) - Cabang olahraga Menembak menjadi penyumbang medali emas pertama bagi kontingen Indonesia di Asian Games 2023. Medali itu dipersembahkan oleh Muhammad Sejahtera Dwi Putra.

Tampil di Fuyang Yinhui Sports Centre, Senin (25/9), Putra bertanding di nomor Men's 10M Running Target. Ia mendapatkan skor rata-rata 9.633 poin dengan total 578 poin dalam enam kali tembakan yang ia lakukan. Yaitu 99, 97, 95, 95, 94, dan 98 poin.

Adapun medali perak Asian Games 2023 di nomor ini diperoleh atlet tembakan Vietnam, Huu Vuong Ngo yang berhasil membukukan total tembakan 571 poin dengan rata-rata 9.517 poin dalam enam kali tembakan.

Sedangkan medali perunggu direbut atlet Korea Youjin Jeong dengan total skor 565 poin. "Alhamdulillah Medali Emas pertama Indonesia dari Shooting-Men's 10m Running Target (Final) Mu-

hammad Sejahtera Dwi Putra skor akhir 578-15X," demikian pernyataan Tim Indonesia di Asian Games 2023.

Bagi Putra, ini bukan pertama kalinya mencatat sejarah bagi kontingen Merah Putih. Di Asian Games 2018, ia mengakhiri puasa medali dari cabor menembak selama 52 tahun ketika menyabet perak di nomor 10 meter running target campuran lima tahun

silam. Putra merupakan atlet yang lahir di Jakarta, 13 April 1997. Ia tumbuh di Bekasi Timur. Putra adalah anak kedua dari empat bersaudara. Ia baru menekuni olahraga menembak ketika berkuliah di Universitas Negeri Jakarta (UNJ) pada 2014. Saat itu usianya 17 tahun ketika mengambil jurusan olahraga. ●vit



MUHAMMAD SEJAHTERA DWI PUTRA
Atlet Menembak Indonesia

Chelsea Nihil Gol Selama September

LONDON (IM) - Chelsea masih melempem di Liga Inggris. Bahkan The Blues juga tidak mencetak gol dalam pertandingan liga selama September. Terbaru, Chelsea keok di kandang sendiri saat menjamu Aston Villa. Bermain di Stamford Bridge, Minggu (24/9) malam WIB, Chelsea kalah 0-1 lewat gol Ollie Watkins.

Itu berarti Chelsea sudah tidak menang dalam tiga pertandingan terakhir. Raheem Sterling dan kawan-kawan cuma satu kaliimbang dan dua kali kalah. Tiga pertandingan ini semuanya dimainkan pada bulan September. Chelsea juga tidak mencetak gol. Pasukan Maurizio Pochettino itu kalah 0-1 dari Nottingham Forest,imbang 0-0 kontra Bournemouth dan takluk 0-1 dari Aston Villa.

Jika ditarik ke belakang, Chelsea tercatat gagal mencetak gol dalam 13 laga Premier League di tahun 2023. Itu jadi

catatan terburuk di antara tim-tim Premier League tahun ini.

"Tim sudah memberikan segalanya. Bermain dengan 10 orang (melawan Aston Villa) selalu sulit tapi tim bekerja keras. Kami harus mengubah situasinya dengan bekerja sangat keras. Satu-satunya yang kurang dari kami adalah mencetak gol. Jika kami terus bekerja keras,

kami akan berubah," ujar Pochettino seperti dilansir Metro.

Chelsea baru mencetak lima gol dalam enam pertandingan Premier League 2023/2024. Chelsea pun terpuruk di peringkat 14 klasemen Liga Inggris dengan lima poin dan berjarak empat poin dari zona degradasi. ●vdp



RAHEEM STERLING
Pemain Chelsea

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com